こども園・小学校の活動〈No.4〉

7月 〈 しょうがっこうのプールにいったよ 〉 【 1・4 】

小学校のプールが使用できる日には、小学校のプールでプールあそびをしています。初めての大きいプールにワクワクドキドキの子どもたちでしたが、すぐに慣れ、水の中を歩いたり、水の中で鬼ごっこをしたり、泳ぐ練習をしたりして楽しんでいます。プールの使い方にも慣れてきたようで、小学校のプールに行く日を楽しみにしている子どもたちです。





7月18日 〈 すいえいきろくかいをみたよ 〉 【 3・5・9 】 小学校のプールで行われた水泳記録会の見学に行きました。小学生のお兄さん、お姉さんの泳ぐ姿を見て、「すごーい!」「がんばれー!」と手を叩いて応援していました。また、大会に使っているプールのプールサイドを1 周歩くと、いつも使っている小プールとの違いに気付き、「大きいね」「広い

ね」「深いのかな」と興味津々でした。





<保育者の気付き>

はじめて小学校のプールにいきました。園では小さなプールだったので、大きなプールにドキドキ、入ってみたくてワクワクしていた子どもたちです。プールサイドの約束を確認し、シャワーの使い方を教えてもらいました。大きなプールで伸び伸びと活動が出来て、水に慣れ泳げるようになってきた子もいました。来年はもっと楽しめそうですね。